



VICTORIA PALACE

HÔTEL - 1913

absolution

## CARTE DE SOINS • TREATMENT MENU

### Offre EARLY BIRD • EARLY BIRD offer

Du lundi au vendredi de 9h à 14h, tous les soins visage et massages d'une heure sont à 110€ au lieu de 130€.

Monday to Friday from 9am to 2pm, every 1 hour facials and massages are at the price of 110€ instead of 130€.

## LES SOINS VISAGE ABSOLUTION • FACE PROTOCOLS

### Le Soin Signature Absolution 60 min - 130€ Absolution Signature Treatment

Décliné en deux humeurs selon votre état émotionnel au moment du soin, ce soin est idéal pour une peau purifiée, apaisée, repulpée, ridules effacées, le teint unifié. Vous serez comme illuminé-e de l'intérieur !

*With two different versions, this treatment is totally adapted to your state of mind and skin mood. Your skin is purified, soothed and plumped. Fine lines are smoothed and the complexion looks more even-toned, as if lit up from within.*

### Le Soin Vitalité Regard 45 min - 110€ Eye-contour Treatment

Ce soin apporte un résultat anti-poche, anti-cerne et anti-ride immédiat doublé d'un effet relaxant garanti.

*This treatment brings you instant results on puffiness, dark circles and wrinkles, and you feel absolutely relaxed.*

### Le Soin Absolu 90 min - 190€ Absolute Treatment

Ce soin mêle les techniques et les bienfaits du Soin Signature à ceux du Soin Vitalité pour une parenthèse de beauté parfaite !

*Combining the techniques and benefits of the Signature Treatment with those of the Eye-contour Treatment, it promise the perfect beauty experience.*

### Le Soin Lift 70 min - 150€ Lift Treatment

À la fois relaxant et pro-âge, ce soin améliore l'éclat du teint, ainsi que la tonicité musculaire et permet d'atténuer significativement rides et ridules tout en remodelant l'ovale du visage.

*Offering both relaxing and energizing benefits, this treatment helps to improve radiance and muscle tone, and significantly reduces the appearance of wrinkles and fine lines while re-sculpting facial contours.*

### Le Soin Peau Nette 45 min - 110€ Clear Skin Treatment

Conçu pour les peaux sujettes aux imperfections cutanées : excès de sébum, boutons, rougeurs... La peau est purifiée, apaisée et rééquilibrée.

*Ideal for blemish-prone skin that suffers from problems such as excess sebum, blackheads, spots and redness. The skin is purified, soothed and rebalanced.*

### Le Soin Peau Calme 45 min - 110€ Calm Skin Treatment

Conçu pour les peaux sensibles et réactives, aux sensations de tiraillements et/ou des rougeurs diffuses... La peau est apaisée, protégée et confortable.

*Ideal for sensitive and reactive skin that suffers from feelings of tightness and/or redness. The skin feels soothed, protected and comfortable.*

## LES SOINS CORPS ABSOLUTION • BODY TREATMENTS

### Le Soin Re-Start 75 min - 160€ Re-Start Treatment

Idéal pour conjurer le jet lag, vous ressortirez de ce soin détendu-e, la peau douce, hydratée, et raffermie ; l'esprit léger, le corps dynamisé.

*Ideal to ward off fatigue and jet-lag, you will feel relaxed with soft, moisturized and toned skin, lighter mind and energized body.*

### Le Soin Re-Lax 75 min - 160€ Re-Lax treatment

Puissamment décontractant, ce soin agit sur les points énergétiques clés pour vous mettre dans un état de relaxation profonde du corps et de l'esprit.

*This incredibly relaxing treatment focuses on key energy points to help your client slip into a state of deep relaxation for both the body and mind.*

### Le Soin Re-Sculpt 75 min - 160€ Re-Sculpt treatment

cure de 6 soins - 960€ 800€

Ce soin a un effet « Détox Minceur et Légèreté » qui - associé à une bonne hygiène de vie - désengorge le corps et rétablit une circulation optimum.

*This treatment leaves the body feeling lighter, detoxified and sculpted. Combined with a healthy lifestyle, this treatment helps to «unclog» the body and restore optimum circulation.*



VICTORIA PALACE

HÔTEL - 1913

absolution

## CARTE DE SOINS • TREATMENT MENU

---

### WELCOME PACKAGE (2 pers.) • WELCOME PACKAGE (2 pers.)

Ce massage relaxant pour 2 personnes (30 minutes chacune, l'une après l'autre) cible 2 zones du corps au choix.  
*This relaxing massage for 2 persons (30 minutes each, one after the other) targets 2 body areas of your choice.*

## MODELAGES DU MONDE • MASSAGES FROM AROUND THE WORLD

---

1h - 130€ / 1h30 - 190€

### Californien • Californian

Massage relaxant, ses manœuvres douces et enveloppantes bercent le corps.  
*Relaxing massage, its gentle and sliding strokes soothe the body.*

### Modelage suédois • Swedish massage

Il permet une profonde relaxation, ses manœuvres lentes et appuyées dénouent les tensions.  
*It allows a deep relaxation, its slow and profound pressures untangle tensions.*

### Deep tissue • Deep tissue

Ce massage tonique et appuyé permet un soulagement intense. Il est particulièrement adapté aux sportifs.  
*This deep and tonic massage allows intense relief. It is particularly suitable for athletes.*

### Abhyanga, modelage indien • Abhyanga, Indian massage

Inspiré de la médecine traditionnelle ayurvédique, ce massage stimule la circulation et développe la souplesse du corps.

*Inspired by the Ayurvedic medicine, this massage, stimulates the circulation and develops the suppleness of the body.*

### Balinais, modelage indonésien • Balinese, Indonesian massage

Massage indonésien utilisant des techniques ancestrales d'acupressions, de réflexologies et d'étirements pour un bien-être ultime.

*Indonesian massage using ancestral techniques of acupressure, reflexology and stretching for an ultimate well-being.*

### Anti jet lag drainant • Jet lag massage

Ce massage aux manœuvres fluides et drainantes libèrent les toxines, les jambes retrouvent leur légèreté et le corps se réveille.

*This massage with smooth and draining techniques releases toxins, legs regain their lightness and the body awakens.*

### Modelage sur mesure • Tailor made massage

Massage haute-couture personnalisé à vos envies et besoins.

*Haute-couture massage customized to your specific desires and needs.*

## MASSAGE FUTURE MAMAN • PRENATAL MASSAGE

---

60 min - 180€ / 90 min - 260€

Massage spécialement élaboré pour les futures mamans (à partir du 2ème trimestre jusqu'au 8ème mois de la grossesse).

*Massage Specially designed for moms-to-be (moms-to-be in their second or third trimester).*

## EXPERTISE BEAUTE • BEAUTY EXPERTISE

---

### ONGLES • NAILS

Spa manucure de luxe  
*Spa luxury manicure*

60 min - 70€

Pose vernis en complément

20€

*Nail polish application in addition to the treatment*

Spa pédicure de luxe  
*Spa luxury pedicure*

60 min - 80€



VICTORIA PALACE

HÔTEL - 1913

absolution

## RESERVEZ VOTRE SOIN • BOOK YOUR TREATMENT

L'équipe du Victoria Palace se tient à votre disposition pour toute réservation grâce à la tablette digitale dans votre chambre, ou en composant le 9. Vous pouvez également transmettre votre demande par email à [hotel@vphfrance.com](mailto:hotel@vphfrance.com)

Nous vous informons qu'un supplément de 30€ sera facturé par heure de soin, pour toute prestation réalisée entre 7h - 9h et 20h - 23h. Nous vous recommandons d'être préparé avant l'arrivée de votre thérapeute afin de bénéficier pleinement de votre soin. Tous nos modelages sont exclusivement dédiés au bien-être et ne possèdent aucune visée thérapeutique.

*We are at your disposal for any booking by contacting us with the tablet in your room, or by dialing "9" on the phone of your room. You can also send your request by email at [hotel@vphfrance.com](mailto:hotel@vphfrance.com).*

*We inform you that an extra charge of 30€ will be added per treatment, for any treatment provided between 7 - 9 am and 8 - 11 pm. We recommend you to be prepared before your therapist arrives to fully benefit from your treatment. All our massages are well-being treatments and are non-therapeutic.*

## L'ACCES AUX INSTALLATIONS • ACCESS TO THE FACILITIES

La clientèle de l'hôtel peut profiter librement de l'espace bien-être tous les jours de 7h à 23h. Afin de profiter du sauna et du hammam merci de prévenir la réception de votre venue 15 minutes avant.

*The hotel guests have free access to the fitness facilities everyday from 7 am to 11pm. In order to enjoy the sauna and steam room, please kindly advise the front office 15 minutes prior to your arrival.*

## CONDITIONS MEDICALES • HEALTH CONDITIONS

Merci de nous aviser de tout problème de santé, allergies ou blessures, et de nous prévenir si vous êtes enceinte afin de vous conseiller un soin adapté.

*Please inform us about any medical conditions, allergies or any wounds and advise us if you are pregnant in order to recommend you the most suitable treatment.*

## RETARD OU ANNULATION • DELAYS OR CANCELLATIONS

En cas de retard, votre soin sera malheureusement écourté afin de ne pas gêner les clients suivants. Pour toute annulation, merci de nous prévenir au minimum 2 heures à l'avance. Passé ce délai, votre soin sera facturé dans son intégralité

*If you are delayed, your treatment will be shortened. Cancellations must be done a minimum of 2 hours before the appointment is due to avoid any charges. Otherwise, your treatment will be fully charged.*



VICTORIA PALACE  
6 rue Blaise Desgoffe - 75006 Paris  
+33 (0)1 45 49 70 00  
[hotel@vphfrance.com](mailto:hotel@vphfrance.com)  
[www.victoriapalace.com](http://www.victoriapalace.com)



ABSOLUTION  
30, rue des Vinaigriers - 75010 Paris  
+33 (0)9 81 60 87 83  
[contact@absolution.me](mailto:contact@absolution.me)  
[www.absolution-cosmetics.com](http://www.absolution-cosmetics.com)